

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 0446/2020
Amt/Aktenzeichen 61/68	Datum 25.02.2020	TOP

Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Mombach	Kenntnisnahme	12.03.2020	Ö

Betreff:

Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0209/2020 Ortsbeirat Mainz-Mombach
hier: Fahrtroute Linie 62

Mainz, 04.03.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete

Beschlussvorschlag:

Der **Ortsbeirat Mainz-Mombach** nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.

Sachstandsbericht:

Die Verkehrsverwaltung hat den Sachverhalt mit der Bitte um Prüfung an die Abteilung „Mobilitätsangebot & Produkte“ der Mainzer Mobilität weitergeleitet und folgende Antwort erhalten:

Der Fußweg von der Haltestellenposition „Westring“ (C), die von der Linie 62 angefahren wird, beträgt rund 280 Meter zum Netto-Supermarkt. Das liegt innerhalb des nach aktuellem Nahverkehrsplan definierten Erschließungsradius. Eine große Zahl an Fahrgästen fahren ab dieser Haltestelle mit der Linie 62 über Mombach hinaus weiter nach Gonsenheim. Durch eine Schleifenfahrt würde sich für all diese Fahrgäste eine Fahrzeitverlängerung um 2 Minuten pro Richtung ergeben, da auch nicht von einem störungs- und staufreien Abbiegen aus dem Westring auf die Kreuzstraße auszugehen ist. Jede zweite Fahrt wie vorgeschlagen anders fahren zu lassen, würde zudem voraussichtlich vermehrt zu "Falschfahrten" der ÖPNV-Kundinnen und -Kunden führen. Darüber hinaus sind wechselnde Fahrtwege auf einer Linie für das Fahrpersonal im alltäglichen Betrieb schwierig zu handhaben.